

damit Kunst seinen neuen Besitzer findet

## Verein Soul-Art-Galerie

Limmattalstrasse 130/Tram 13/Bus 46 / Haltestelle Schwert / 8049 Ziirich - Höngg

Liebe Freunde des Vereins Soul-Art-Galerie Liebe Freunde der Kunst,

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir wegen grossem Erfolg die Ausstellung von Lydia Van den Berg, um zwei Wochen verlängern dürfen.

Die Finissage findet neu statt am, Freitag 15. November 2013 ab 18.30 Uhr in der kleinen Galerie mit der grossen Kunst

Sie sind herzlichst dazu eingeladen mit uns das Finale zu feiern von

## LYDIA VAN DEN BERG

(Uster)

Lassen Sie sich verzaubern und folgen Sie Lydia Van den Berg in ihre Welt.





Eine grossartige Künstlerin, die nicht nur durch Ihre ausgewählten Motive beeindruckt, auch mit Ihrem unbändigen Willen, Kunst zu erschaffen.

\*\*\*

## Termine für Ihren Kalender! unsere neue Sonntags Matinée mit Interessanten Gästen.

Alle zwei Monate, am 2. Sonntag des jeweiligen Monats von 11.00 bis 12.30 Uhr, ab Oktober 2013, Dezember 13, dann 2014: Februar, April, Juni, August, Oktober, usw.

Vorankündigung:

Sonntag, 8. Dezember 2013, 11.00 Uhr:

Matinée

mit Joachim Pfeffinger

zum Thema,

Elementarwesen.

Leitung und Moderation: Werner Binder

Psychologe



## Informationen zu unserem Verein und einem Beitritt, erhalten Sie weiterhin über die E-Mail Adresse

info@creativ-galerie.com oder auf unserer Webseite www.creativ-galerie.com

Es ist nie zu spät für eine gemeinsame Anstrengung für die, die auf unsere Hilfe warten.

(Zitat, Norbert Blüm, Deutscher Politiker)